



LOS ALUMNOS EN EL PATIO CENTRAL DEL ESTABLECIMIENTO.



ALUMNOS DE EDUCACIÓN BÁSICA CANTANDO LA CANCIÓN NACIONAL.

Colegio Providencia da inicio al año escolar con emotiva ceremonia de bienvenida

La comunidad educativa se reunió para marcar el comienzo del ciclo 2025 con un acto que destacó la historia, misión y valores del establecimiento. Profesores y estudiantes compartieron mensajes de optimismo y compromiso.



EL PROFESOR ANDRÉS AMPUERO CON LOS ESTUDIANTES DE CUARTO MEDIO EN EL INICIO DEL ÚLTIMO AÑO DE ENSEÑANZA ESCOLAR.



DESDE OTRO ÁNGULO DE LA CEREMONIA.

Con un acto lleno de simbolismo y emoción, el Colegio Providencia dio la bienvenida oficial al año escolar 2025. La jornada comenzó con el saludo de la directora, Sandra Carrasco, quien expresó sus mejores deseos para la comunidad educativa en este nuevo ciclo académico.

El evento continuó con la entonación del himno nacional y la presentación de la historia y misión del colegio, reafirmando su compromiso con la formación de estudiantes íntegros y preparados para enfrentar los desafíos del futuro.

Además, se presentaron los distintos equipos de trabajo que componen la institución, incluyendo convivencia escolar, inspectoría, UTP (Unidad Técnico Pedagógica), PIE (Programa de integración escolar), administrativos, docentes, profesores jefes y asistentes de aula.

Uno de los momentos más significativos fue el mensaje de Andrés Ampuero, profesor jefe de cuarto medio, quien destacó la importancia de este último año para sus estudiantes. "Este será un año lleno de emociones y donde esperamos cerrar de

buen forma esta bella historia que empezó en séptimo básico. Me siento bastante orgulloso de mi curso y espero que tengan un futuro increíble", expresó.

El Colegio Providencia, con más de cuatro décadas de trayectoria en la educación de San Antonio, continúa consolidando su vocación educativa. Desde su apertura en 1981 como el jardín infantil "Casa de las Muñecas", ha crecido hasta ofrecer educación prebásica, básica y media, con un fuerte enfoque en la formación integral y en valores como el respeto, la solidaridad y la responsabilidad.

Durante la ceremonia también se recordó a los estudiantes la importancia del reglamento interno, incluyendo el uso del uniforme institucional y la entrega de listas de útiles y horarios durante la primera semana de clases.

Así, con un espíritu de comunidad y compromiso, el Colegio Providencia inicia un nuevo año académico, reafirmando su misión de educar y guiar a sus estudiantes en su camino de aprendizaje y crecimiento personal.



LA INSPECTORA Y ORIENTADORA HIND SADI, JUNTO AL TRABAJADOR SOCIAL FRANCISCO HERRERA, DANDO LA BIENVENIDA A LOS ESTUDIANTES.



PROFESORES DE ENSEÑANZA BÁSICA, DE PRIMERO A SEXTO BÁSICO.



PROFESORES JEFES DE SÉPTIMO BÁSICO A CUARTO MEDIO.